

Etant une femme fraîchement promue chez CBC et étant particulièrement sensible à ce sujet, j'ai lu avec attention votre tribune et suis surprise de constater qu'en dehors du fait qu'elle est complètement décontextualisée, il manque les 2/3 de la réponse de Pierre-Dominique Martin à cette question !

Il a pourtant qualifié les mesures prises cette année chez CBC et donné des exemples chiffrés des résultats obtenus sur le sujet dans sa précédente BU, avant de terminer par cette citation d'Anna Notarianni, Présidente SODEXO France intervenue chez CBC au sujet de l'égalité hommes/femmes quelques semaines avant la tournée annuelle autour d'un petit déjeuner auquel toute la BU était invitée.

La personne qui a écrit cet article aberrant était-elle présente lors de ce débat particulièrement intéressant ? J'en doute fortement sinon elle aurait compris la référence, comme mes collègues et moi. J'en conclus donc que l'égalité hommes-femmes n'a pas le même intérêt à 8h30 autour de débats constructifs que lorsqu'il s'agit de vilipender un dirigeant dans un tract syndical mensonger.

Une DCS indignée par votre article

Les deux premiers paragraphes c'était pas de la déco en fait

Zéro femme au CODIR dans sa BU actuelle, ça fait aussi partie de ses résultats

Tu pourrais aussi en conclure qu'on a des contraintes client (Scoop : la CGT-CGI serait composée de salariés !!!)

Si t'as une retranscription complète, on prend !

Anna ou le pape, ça reste à côté de la plaque